

2021年11月22日
京葉ガス株式会社

第24回京葉ガス絵画コンクール表彰式を開催 1万1千点超の作品から最優秀賞など対象に

京葉ガスは11月21日、絵画コンクールの入賞者を本社(市川市市川南)に招き、表彰式を開催しました。



最優秀賞に輝いた児童の皆さん。自身の作品が印刷された記念楯を手に=11月21日、京葉ガス本社

京葉ガス絵画コンクールは1997年から開催しており、今年で24回目となります。当社のガス供給区域である市川、浦安、船橋、鎌ヶ谷、白井、松戸、柏、流山の8市に在住・在学の小学生を対象とし、各市教育委員会の後援をいただき開催しています。

今年は「うれしい!」をテーマに、絵画を8月2日～9月9日にかけて募集したところ、226校から合計11,066点の力作が寄せられました。

学校関係者5人による審査会を9月28日に行い入選作品を決定し、11月21日の表彰式には、最優秀賞(8点)、つぎの「うれしい!」賞(32点)の各賞に輝いた児童とそご家族を本社に招きました。常務執行役員・山浦信介が、出席した39人の児童に対し、一人ずつ表彰状と受賞作品を印刷した陶器の記念楯を手渡しました。

わくわく賞(32点)を加えた72作品は、KeiyoGAS Community Terrace「通称:てらす」(市川市南八幡3-14-1)で、11月27日(土)から12月5日(日)の間展示いたします。